
EXTRATO DE ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE
ÉTICA (CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos onze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas,
mediante videoconferência, presididos pelo Conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia
(Presidente da CET), reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes
(membro titular), Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular), Charles Ricardo
Leite da Silva (membro suplente), Angela Maria de Lima Nascimento (membro
suplente), e os secretários Michele Alexandra Cheng e Wellington Lima de Andrade.
Ausente momentânea e justificadamente: Karla Maria Rebelo Monteiro (membro
suplente). Pauta do dia. 1. Aprovação da ata. 2. Informes. 3. Deliberações: I.
Recomendação Ética sobre Redes Sociais; II. Diagnóstico e Plano de Trabalho da
CET; III. Próximas pautas. (...) Três. Deliberações. I. Recomendação Ética sobre
Redes Sociais. Acerca da Recomendação Ética sobre Postura em Redes Sociais,
o presidente sugeriu que as conselheiras Angela Maria e Karla Rebelo
apresentassem o documento até o fim de fevereiro. II. Diagnóstico e Plano de
Trabalho da CET. Foram apresentados para leitura dos membros o Ofício Circular
nº 1/2020/ASEP/SECEP/SG/PR e um Modelo de Plano de Trabalho para a CET, no
qual o conselheiro Sérgio Ricardo propôs que cada membro da comissão fizesse
suas considerações gerais e depois encaminhasse para ajustes em conjunto na
próxima reunião ordinária, além de sugerir várias pautas para serem discutidas junto
à Reitoria (carga horária do presidente; gratificação do secretário; publicação do
código e cursos de extensão ou capacitação, conciliando as temáticas da Ética e de
Justiça Restaurativa). III. Próximas pautas. Foi informado pelo presidente que na
próxima reunião proporia um calendário/formulário mais específico a partir das
ações que o colegiado for desenhando ao longo do tempo, além de sugerir que, no
próximo dia vinte e cinco de fevereiro, fosse concluído o Plano de Trabalho da CEP,
o qual foi entregue para que os membros incluíssem sugestões. Por fim, tendo os
conselheiros concordado com todos os pontos da pauta, o presidente Lúcio Enrico
deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Wellington Lima de
Andrade, secretário executivo, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por
todos os presentes. Recife, 11 de fevereiro de 2021.


